Antrag Nr. 20-O-26-0024 FWG - Fraktion

Betreff:

Überprüfen des Holzbelages auf der Schneckenbrücke

Antragstext:

Antrag der FWG-Partei:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Holzbelag auf der Schneckenbrücke zu überprüfen und beschädigte Holzplanken auszutauschen, sowie gelockerte Holzplanken wieder sachgemäß zu befestigen.

Begründung:

Durch die Freigabe der Schneckenbrücke für den allgemeinen Fahrradverkehr u.ä. ist der Holzbelag zwischenzeitlich so strapaziert, dass sich Holzplanken gelöst haben und nicht mehr fest aufliegen. Für Fußgänger können sich die beschädigten und losen Holzplanken als Unfallschwerpunkt erweisen.

Mainz-Kostheim, 15.06.2020